

# *Llama Ministro de Economía de Cuba a incrementar exportaciones para impulsar el desarrollo del país*

---



La Habana, 15 ene (RHC) El ministro de Economía, Alejandro Gil, afirmó que incrementar las exportaciones es la única manera real y genuina para defender la economía cubana de la agresión del gobierno de Estados Unidos.

En declaraciones a la revista Bohemia argumentó el funcionario que sólo si aumentan las ventas de bienes y servicios al exterior podremos enfrentar el incremento del gasto social que requiere la nación.

El también vice primer ministro destacó que no hay límites para elevar las exportaciones en el plan nacional de 2020, aunque reconoció que SI influye el tema monetario, porque la actual tasa de cambio de un peso nacional por un dólar no es un incentivo natural para exportar.

Alejandro Gil instó a elevar el rendimiento y la eficiencia de las inversiones, y llamó a realizar transformaciones para mantener las garantías sociales y asegurar un incremento gradual de la calidad de

vida de la población. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/211985-llama-ministro-de-economia-de-cuba-a-incrementar-exportaciones-para-impulsar-el-desarrollo-del-pais>



**Radio Habana Cuba**